

**Dos trabajadoras del oleoducto Bicentenario fueron sacadas por hombres de sus casas en Saravena**

El orden público en Arauca volvió a ser alterado el martes luego de que dos mujeres, trabajadoras del Oleoducto Bicentenario, que se construye en este departamento, fueron secuestradas por un grupo armado. Se trata de la periodista Élida Parra Alfonso, quien tenía un programa radial en la emisora Sarare F.M Estéreo, y de la ingeniera ambiental Gina Paola Uribe.

Las primeras informaciones oficiales indican que hombres vestidos de civil y armados llegaron al mediodía de ayer hasta las residencias de las dos profesionales, ubicadas en el barrio El Centro, de Saravena, de donde se las llevaron con rumbo desconocido. Voceros de las autoridades precisaron que los Gaula del Ejército y la Policía desplegaron sus unidades para establecer el paradero y el hallazgo de los responsables del secuestro de estas dos mujeres vinculadas al Oleoducto Bicentenario.

La periodista Parra trabaja para el Oleoducto Bicentenario a través de la firma contratista Concol; mientras la ingeniera Uribe está vinculada a través de la firma Itansica.

Las dos empresas contratistas y los directivos del Oleoducto Bicentenario no se habían pronunciado al cierre de esta edición.

En la noche del lunes, la guerrilla detonó en Saravena un artefacto explosivo al paso de una patrulla militar frente a la subestación de la empresa de energía eléctrica en ese municipio, donde, con francotiradores y lanzamientos de 'tatuco', hostigaron además la estación Banadía. Y en Fortul, las autoridades confirmaron la quema de un camión turbo 350 en una de las vías de acceso al casco urbano.

Mientras tanto, después de 37 horas de suspensión del servicio, el agua potable retornó al mediodía de ayer a la capital araucana, Saravena y Arauquita, tras la emergencia generada el sábado por el ataque contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en Cubará.

**Mueren 3 soldados en combates**

Neiva. La vereda La Aurora, del municipio de Puerto Rico (Caquetá), fue epicentro ayer de fuertes combates entre el Ejército y guerrilleros de la Columna Móvil Teófilo Forero de las Farc.

## Dos secuestros agravan situación en Arauca

La Brigada 12 del Ejército, con sede en Florencia, informó que tres soldados murieron. Igualmente, se reportó la muerte de un guerrillero.

[http://www.eltiempo.com/colombia/otraszonas/ARTICULO-WEB-NEW\\_NOTA\\_INTERIOR-12062486.html](http://www.eltiempo.com/colombia/otraszonas/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12062486.html)